

快晴の下、大展望を満喫 ～ 2012山スキーネット～



2012年3月4日(日) 山スキーネットの交流山行に行ってきました。山域は、去年ホワイトアウトのため山頂に届かなかったリベンジの意味も込めて同じ安達太良山です。去年に引き続き岩つばめのお二人が参加し、熊トレ11名と合わせて合計13名の参加でした

今年はゴンドラ山頂駅から出発します。快晴無風で完全に春山の様相で、行動中は暑いくらいです。始めの樹林帯を抜けると目の前にはまっ白な安達太良連峰が美しく望めます。好天の下、快調に登っていきます。気温が高かったなので、山頂直下でもアイゼンを出すことはなく、出発から1時間ちょっとで安達太良山山頂に到着しました。山頂からは那須、日光、尾瀬から越後三山、磐梯山、飯豊連峰、吾妻連峰と素晴らしい大展望を楽しみました。



山頂の肩に戻って滑降準備を済まし、まずは峰の辻に向かって1本目の滑降です。予想はしていましたが、気温のせいでもともと重たい雪で我慢の滑りでした。



峰の辻で再びシールを着けて、次は矢筈森を目指します。この辺は矢筈森の岩峰に囲まれて雰囲気の良いところです。鞍部までスキーで登って山頂へはつぼ足で登り、また景色を楽しみました。ここから2本目の滑降ですが、ここも重たい雪で太股に力が入り熱くなります。でもシュプールの無い広い斜面を滑っていくのはよい気分です。峰の辻まで下ってここでみんなで和やかに昼食休憩をとりました。



休憩後、山頂に向かって登り返します。肩でシールを剥がして3本目、本日最後の滑降です。烏川源頭部の大斜面の滑降ですが、またまた重たい雪。樹林帯に入るとわずかながら快適な滑降が楽しめました。あとは沢を下って、最後はゲレンデ上部の藪を苦労して突破してゲレンデに戻りました。



滑りはともかく、好天に恵まれ景色と交流を楽しめ、良い山行となりました。